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   Hoje o dia foi bem produtivo, tive aula online de
idiomas  para o Enem disponível pela escola, adiantei
algumas atividades, terminei e iniciei um modulo no 
AVA, ajudei meus pais em casa, visitei minha família
que mora praticamente em frente a minha casa, mais
um dia de quarentena a qual não podemos sair de casa
e isso ta deixando muita gente maluca, nunca pensei
que algum dia iria dizer isso mas estou com saudade
da escola, das minhas aulas presencias, quero ver
meus amigos, meus colegas, meus professores. 



      Sumida por alguns dias daqui por motivos de que
estava na sítio da família e lá não tem sinal de celular
e nem Wi-Fi, porém vou contar as novidades agora,
passei alguns dias lá com meus pais, foi bem divertido
até pelo fato de poder me desconectar um pouco das
redes sociais. Em casa tudo é mais tranquilo por
conta de afastado da cidade, hoje foi dia de sessão
cinema aqui em casa, é meio que um costume, quando
a gente não sai para nenhum lugar aos domingos a
gente assisti filme, é bem legal, hoje também foi dia
de volta aos velhos hábitos, voltei a treinar o violão, eu
acho que vai ser bom para ocupar o tempo. 



        Minha cidade estar em alerta por conta da Covid,
o número aqui aumentou e por conta de ser cidade de
interior a gente não tem os mesmos benéficos que
uma cidade grande, hoje é segunda dia de volta à
rotina, atividade de escola para fazer, Enem para
estudar, eu chego a acreditar que nos estudantes
nunca tivemos tanta obrigação que nem agora.



  Bom passei alguns dias no sitio, meus pais decidira
que queriam se afastar um pouco da cidade então
fomos, lá é mito lindo tem um riacho e uma beira de
rio linda, ele decidiram que querem planta vários pés
de frutas, esses dias lá foram bem legais, no final de
semana a família toda teve lá tivemos um almoço em
família, coisa que é bem raro acontecer com
frequência. 



 Ahhhhh, nem acredito que o São João estar chegando
e não vamos ter festa junina esse ano, pelo menos não
a festa que temos todos os anos, hoje a gente vai para
a casa do meu avô, a festa vai ser, a gente tomou todos
os cuidados e o numero de pessoas lá vai ser minimo,
só para não passar a data em branco já que é tão
importante. 
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